

## **DEPORTES** | Atletismo

## Chema Jiménez y Elvira Barrón dominan la IV carrera nocturna "Priego Monumental"

Gran ambiente y participación en la prueba atlética organizada por la Hermandad del Mayor Dolor

## Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 24 de agosto de 2022 - 18:34



locales Chema Jiménez y Elvira Barrón fueron los ganadores en categoría absoluta masculina y femenina, respectivamente, de la cuarta edición de la carrera nocturna "Priego Monumental" Memorial José María Tisner, organizada por la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Preso y María Santísima del Mayor Dolor.

Los

atletas

Una carrera popular que como viene siendo habitual, contó con varias pruebas para diferentes edades, con circuitos que discurrían por los aledaños del Castillo de Priego, el barrio de La Villa y el Balcón del Adarve, con objeto de fomentar la práctica del atletismo entre los más pequeños, así como

una alta participación, con atletas venidos de distintos puntos del país.

Tras la disputa de las carreras de promoción se daba el pistoletazo de salida a esta cuarta edición junto al Castillo de Priego, una vez más recordando al alma mater de la misma, José María Tisner, que ideó un circuito urbano en el que los participantes disfrutasen de la riqueza patrimonial de la localidad, dándose la circunstancia de que al ser una Hermandad su organizadora, la prueba pasa por todos los templos de la localidad, así como por algunos de sus monumentos más señeros.

A la postre, y tras los 7,4 kilómetros del recorrido de la prueba, el triatleta prieguense Chema Jiménez fue el primero en cruzar la línea de meta, empleando un tiempo de 00:27:18, demostrando estar en un gran momento de forma, inmerso en la preparación del Mundial de Triatlón de Hawái.

Jiménez dio paso a Miguel Ángel Truijillo del Sierra Sur de Jaén a poco más de 20 segundos, cerrando el podio el también prieguense Rafael Rodríguez, a 30 segundos.

En categoría femenina, la prieguense Elvira Barrón fue la gran dominadora de la prueba, cruzando la línea de meta con un crono de 00:34:33. La atleta y marchadora del Club Virgen del Castillo sacó casi tres minutos a su compañera de equipo y también local Rosa Gómez, cerrando el podio la alcalaína Sonia Serrano, a casi seis minutos.

En cuanto a la participación, cabe apuntar que se superaron las 270 inscripciones, con corredores en la prueba reina procedentes de Jaén, Córdoba, Sevilla, Alcalá la Real, Palma del Río, Chiclana de la Frontera, Linares, Mataró, Cabra, Murcia, Granada, Barcelona, Cádiz, Huéscar, Las Palmas de Gran Canarias, Algarinerjo, Mijas, Umbrete, Alcalá de Guadaíra, Rute, Las Rozas, Almedinilla, Benalmádena, Madrid, Melilla y Pedrera, entre otras localidades, lo que da buena idea de la difusión con la que cuenta la prueba,

pese a su corta andadura.

Destacar que la carrera contó con un marcado carácter solidario, recaudándose un total de 1150 euros con la venta de camisetas, que se han destinado a la junta local de la Asociación Española contra el Cáncer.

Puedes consultar todas las clasificaciones por categorías en el siguiente enlace: <u>RESULTADOS PRIEGO</u> <u>MONUMENTAL</u>